



**Nombre de alumno: Rosa Elena  
López Solís**

**Nombre del profesor: Santiago  
Morales Yeni Paulina**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: psicología general**

**Grado: 3 cuatrimestre**

**Grupo: A**

**PASIÓN POR EDUCAR**

Frontera Comalapa, Chiapas a 28 de junio de 2020.

## Historia de la psicología

La psicología proviene del griego psique: alma y logos: estudio. Por lo tanto, se puede tomar o decir que la psicología es el estudio del alma. Retomada desde el punto filosófico.

La psicología tiene su historia remontada en la filosofía como única y principal fuente. Pero conforme la ciencia fue apareciendo y creciendo la psicología se ve envuelta en ella. Fue hasta el siglo xix que Wilhelm Wundt un profesor de medicina y fisiología de la universidad de Leipzig Alemania fundo el primer laboratorio científico en psicología en 1879. Fue así como la psicología dio el gran paso y reconocida como ciencia.

Wilhelm Wundt se concentró en el estudio de la conciencia, en el estudio de como surgen las percepciones y sensaciones. A base de las investigaciones Freud estableció su propio método el método analítico el cual dio un giro por completo a la psicología.

También hay que destacar otros autores importantes de la psicología como es John Watson en cual propuso la teoría conductista. Sigmund Freud creo su teoría psicoanalista a lo cual es seguida y continuada por B.F. skinner, Carlos Gustav Jung, Anna Freud, Melanie Klein, Erik Erikson.

La psicología considerada ya como una ciencia cambia su definición como psicología ciencia que estudia el comportamiento es decir la conducta y los procesos mentales de un individuo el surgimiento de tales echo el porqué de las emociones, pensamientos, percepción y acciones que realiza un ser. A base que la psicología ya es parte de la ciencia, se basa en métodos científicos para buscar respuestas a sus preguntas, Este método incluye lo siguiente: rigurosa observación y obtención de datos, esfuerzos por explicar las observaciones formulando teorías sobre las relaciones y las causas, y la prueba sistemática de hipótesis (o predicciones) para rechazar las teorías que no sean válidas.

Con el paso del tiempo la psicología se fue extendiendo y siguieron diferentes ramas a base la misma como es la psicología del desarrollo, psicología fisiológica, la experimental, de la personalidad, la clínica, la organizacional y la industrial. Cada una de estas ramas tiene un fin específico que se relacionan con el bienestar y estudio del ser humano.

La psicología se divide en diferentes campos.

Los campos de estudio de la psicología son muy amplios, cada sub campo tiene su propio enfoque, modelos de conducta y procesos mentales. Como la psicología básica, general, experimental, psicofisiológica, Psicología Social, Psicología evolutiva, Psicología de la personalidad.

También existen la psicología aplicada

Estudia la vida psíquica para utilizar esos conocimientos en diversos campos de la "acción humana" ya que este consiste en la aplicación de las leyes descubiertas por la psicología "básica" a la resolución de los conflictos psíquicos y a la modificación y el control de la conducta. Una de ellas es la psicología educativa, clínica, del deporte.

La psicología tiene diferentes objetivos los más importantes son: descripción, explicación, predicción, control, son los principales para el estudio de la persona, también existen características de la psicología como ciencia, las más importantes son: la precisión, objetividad, empirismo, determinismo, parsimonia y aperturismo.

Las teorías desempeñan funciones como la de, proporcionan la comprensión que constituye la meta definitiva de toda investigación, y estimulan la realización de más investigaciones, ya que la teoría tiene que ser comprobadas.